



Viel Staub wirbelten die Fahrer in den spannenden Rennen auf.

FOTOS: HORST HOLLANDT

Zuschauer an der Strecke sehen zahlreiche Heimssiege

Motocrossfahrer vom MSC Emmingen-Liptingen gewinnen neun von zehn Klassen beim MX Jugend-Cup

EMMINGEN-LIPTINGEN (pad) - Mächtig Staub aufgewirbelt haben über Pfingsten rund 200 Motocross-Maschinen auf der Rennstrecke des Motorsportclubs Emmingen-Liptingen (MSC EL) am Buhhof. Zum Auftakt der Motorsportsaison wurden dort bei trockenem Wetter an zwei Tagen der MX Jugend-Cup und die Clubmeisterschaften des MSC ausgetragen. Mehrere hundert Zuschauer verfolgten die spannenden Rennen und sahen zahlreiche Siege der heimischen Fahrer. Robin Hanika war sogar zweimal erfolgreich.

Beim MX Jugend-Cup, der in zehn Klassen ausgetragen wurde, gingen

Teilnehmer aus sieben Vereinen aus der gesamten Region an den Start. In der 50-ccm-Klasse automatic siegte Pierre Pichler (MSC EL) vor Travis Isler (MSC Konstanz). In der 50-ccm-Expertenklasse gewann Joel Eisner (MSC EL) in beiden Läufen vor Kimi Isler (MSC Konstanz) und Lukas Paul (RRT Scheer).

Baumgärtner feiert Auswärtssieg

In der 65-ccm-Klasse belegte Marvin Meck (MSC EL) den ersten Platz vor Marius Claus (Laichingen) und Fabian Wätsler (Tettang). In der 65-ccm-Expertenklasse fuhr Nico Baumgärtner (RRT Scheer) in beiden Läufen allen anderen Teilnehmern davon. Zweiter wurde Niklas John (MSC Homberg) vor seinem Vereinskameraden Silas Ketterer.

Kim Lüönd (MSC EL) gewann in der 85-ccm-Klasse vor Maik Moriello (MX RaceLand) und Silvio Magino (MSC Langnau). In der 85-ccm-Expertenklasse siegte Dominik Schmitz (MSC EL) vor Jannis Bühler (SIMCC) und Sebastian Renz (MSC Konstanz).

Marlon Wittenberg (MSC EL) fuhr in der 125-ccm-Klasse allen davon. Nach ihm kamen Sebastian Hirt (MSC Obernheim) und Lukas Dietz (MSC Konstanz) ins Ziel. Robin Hanika (MSC EL) siegte in der 125-ccm-

Expertenklasse vor seinen Clubkameraden Robin Staiger und David Hanika.

Auch in der offenen Klasse war Robin Hanika erfolgreich. Diesmal fuhr er deutlich vor Michael Schneider (MSC Betzwiler) und Sascha Waiblinger (RMV Bisingen) durchs Ziel.

Und die Damen bewiesen, dass sie auf den Motocross-Maschinen ebenso fähig sind wie die Männer. Im letzten Rennen des MX Jugend-Cups siegte Ariane Schmitz (MSC EL) vor Alicia Kempf (MSC Spaichingen) und Sina Claus (MSC Laichingen).

Die Ergebnisse der MSC EL-Clubmeisterschaften

50-ccm-Klasse: 1. Joel Eisner (MSC EL), 2. Lukas Paul (RRT Scheer), 3. Kimi Isler (MSC Konstanz)
65-ccm-Klasse: 1. Marvin Meck (MSC EL), 2. Nico Baumgärtner, 3. Nina Baumgärtner (beide RRT Scheer)
85-ccm-Klasse: 1. Sebastian Renz, 2. Dylan Price, 3. Kim Lüönd (alle MSC EL)
125-ccm-Klasse: 1. Robin Hanika (MSC EL), 2. Jan Habenicht (MSC

Schneidheim), 3. Robin Staiger (MSC EL)
Offene Klasse: 1. Alexander Brunnmayer, 2. Mathias Ender (beide Möggers), 3. Simon Ramsauer (Inside-MX)
Quat: 1. Marcel Rymann, 2. Richard Ketterer, 3. Harald Palmer (ohne Vereinsangabe)
Gespanne: 1. Markus Haller (MSC Obernheim), 2. Gruber-Hofmeier (MCF Ippingen) und Urs Haller (MSC Obernheim). (pad)



Robert Hanika landete bei seinem Heimspiel im MX Jugend-Cup sogar einen Doppelerfolg.